

# *Se pronuncia Daniel Ortega por el diálogo y rechaza uso de la fuerza en relaciones internacionales*

---



Managua, 7 feb (RHC) El presidente Nicaragua, Daniel Ortega, reiteró al recibir las cartas credenciales de 19 embajadores, que el principio del diálogo es garantía de paz y rechazó el uso de la fuerza en las relaciones internacionales.

¿Quién puede negar el principio de que los pueblos son hermanos, más allá de las diferencias ideológicas, religiosas o políticas?, se preguntó el mandatario en el inicio de su intervención en el acto de presentación de credenciales.

La paz se basa en ese principio universal consignado por las Naciones Unidas, el respeto, desde los países más poderosos hasta los más frágiles en términos económicos y militares, resaltó.

Todos los pueblos al igual que los seres humanos merecen igual respeto, sin distinción por su nivel de riquezas, agregó.

El jefe del estado nicaragüense insistió que la paz pasa por el principio del diálogo, no por el uso de la fuerza ni la amenaza del uso de la fuerza, pues no son las bombas ni las armas atómicas el vehículo para la expresión de ese anhelo de la humanidad.

Ortega abogó por el reconocimiento a la soberanía, la autodeterminación y los derechos de todas las naciones del mundo.

Entre los cambios que acusa el planeta se refirió al climático y a la existencia de naciones más vulnerables a ese fenómeno, algunas de las cuales ya están siendo víctimas de su impacto.

El presidente de Nicaragua explicó que no fue casual la elección de la fecha para recibir las cartas credenciales de los embajadores, pues este miércoles se cumplen 103 años del tránsito a la inmortalidad de Rubén Darío (1867-1916), 'un poeta que nos dejó en sus palabras una reafirmación permanente por la defensa de la paz'.

Las cartas que les acreditan fueron presentadas por los representantes diplomáticos de Jordania, Argelia, Reino Unido, Australia, Países Bajos, Suiza, Turquía, Indonesia, Finlandia, Serbia, Kuwait, Bangladesh, Eslovaquia, Bélgica, Trinidad y Tobago, Canadá, Arabia Saudita, Egipto y El Líbano.

Todos ellos en calidad de concurrentes desde México, Panamá y Costa Rica.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182892-se-pronuncia-daniel-ortega-por-el-dialogo-y-rechaza-uso-de-la-fuerza-en-relaciones-internacionales>



**Radio Habana Cuba**